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＜青少年奉仕委員会：斎藤國春委員長＞ 
 

      

     ＲＹＬＡ（ライラ）セミナーのご案内 

 

 

 

  

＜本日のニコニコ発表：松丸政司委員＞ 
 
寺川忠男会員 誕生日のお祝い品を頂きありがとうござい

ました。今月25日に82歳になります。願わくば、2回目の東

京オリンピックを冥土の土産に参られることをねがっています。あ

と2年元気で健康でいたいと願っております。 

 

髙橋一彦会長 妻の誕生日のお祝いありがとうございま

す！年の割には元気すぎます。忙しすぎて忘れてました。 

 

正司 進会員  誕生日のお祝いありがとうございます。75歳に成りました。 

                    いつまで頑張れるか？ 

 

関 征啓会員  遅刻してすみません。先日のコンペである先輩に2連勝出来ました。 

          嬉しかったのでニコニコします。 

 

松丸政司会員 お陰様をもちまして、ゴルフ同好会コンペにて優勝させて頂きました。 

                    もうしばらくは私の優勝はない事でしょう。 

 

 

 

社会奉仕基金 3,008円 《会報編集委員》大川隆永・野澤新之助・髙橋修・森谷充伯 

 

＜髙崎卓哉会員＞ 
 

      

     米山功労者の表彰 

 

 

 

 

 

国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

 

松戸北ロータリークラブ会報 

 「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 
 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 

 

第2230回 例会 2018年12月 5日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国際ロータリー会長     バリー・ラシン  

■第2790地区ガバナー       橋岡久太郎 

■第13Ｇ アシスタントガバナー   野村 充  

■松戸北ロータリークラブ会長  髙橋 一彦 

■松戸北ロータリークラブ幹事   小澤 直之 

2018-2019年度   



 

 

 

 

  

                                                   WEEKLY  REPORT 
 

＜第2230回 例会プログラム＞ 
             

          18:30   点鐘                                髙橋一彦会長  

                国歌及びロータリーソング斉唱  【♪我等の生業】  

          18:35   会食  

                    19:00   理事会報告・会長挨拶                            髙橋一彦会長  

                               幹事報告                                              小澤直之幹事  

                    19:05   諸事お祝い 

                      出席・親睦活動・ニコニコ委員会     渕上啓太委員長  

          19:15  社会奉仕基金発表        社会奉仕委員会      大塚精一委員長 

            

                    19：20 本日のニコニコ発表                                  松丸政司委員 

                    13:30   点鐘                                                    髙橋一彦会長  

 

＜クラブ会長挨拶：髙橋一彦会長＞ 

  

 今月は「疾病予防と治療月間」でございます。 

2014年10月にRI理事会において12月を重点分野とし定められ

たそうです。 

マイロータリーでも広報されております内容ですが、誰にとっても

「健康であること」は何より大切であり、質の高い医療を受ける権

利はすべての人にあると挙げられておりました。 

基本医療を受けられない人は世界で4億人、その中でも数百万

人が病気によって苦しみ、貧困を強いられています。私達ロータリ

アンが疾病の予防と治療に協力を注ぐ理由であると掲載されて

おります。 

具体的には、疾病の原因と影響を減らすための活動と研修の支援であり、ロータリー財団としてのロータ

リアンが以下の活動内容を行う為に支援することが挙げられています。 

1.地元の医療従事者の能力向上。 

2.伝染病の伝播をくい止め、非伝染病の発生とそれによる合併症を減らすために、疾病予防プログラ

ムを推進する。 

3.地域社会の医療インフラの改善。 

4.主な疾病の蔓延を防止するための、地域社会の人々の教育と動員。 

5.疾病または怪我により引き起こされる身体障害の予防。 

6.疾病予防と治療に関連した仕事で活躍することを目指す専門職業人のための奨学金支援。 

以上、支援対象となる内容ではございますが、この他にも世界のロータリアンの中には 

マラリア、HIVエイズ、アルツハイマー、多発性硬化症、糖尿病、ポリオなどの予防・治療や患者の支援

に当たられている会員も多いそうでございます。 

 

ロータリー月間である目的の１つであり、直接に事業への関連がなくとも、クラブ会員として知っておかな

ければならない内容が多いと感じましたので紹介を含めての話しをさせて頂きました。 

また、今月の「ロータリーの友」でも疾病予防と治療に関しての事例を含めた記事が掲載されています

ので、ご参考にご覧頂ければと存じます。 
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 ＜今月の諸事お祝い：渕上啓太委員長＞ 

  

 

＜理事会報告：髙橋一彦会長＞ 

 

◆第1号議案 次年度 地区役員選出の件・・・高橋会長 

当クラブからは委員の選出は不可と考え、今回推薦は無しで承認 

 

◆第2号議案 12/19クリスマス家族例会について・・・渕上委員長 

・予算案の発表 

 

◆第3号議案   2019年1月・第一例会 夜間例会について・・・高橋会長  

・例会・新年会のスケージュール案を発表 

・崎谷夫人へピアノ演奏(BGM)を依頼しました 

 

◆第4号議案   2019年2月20日 ＩＭについて・・・森谷ガバナー補佐秘書  

場所：森のホール  実行委員長：渡辺会員  

・2/20は移動例会扱いとする 

・駐車場の整理については親睦委員会の協力を得て対応する 

・1名あたり￥3,500の予算を承認 

 

◆第5号議案   斉藤和實会員・池田清会員の退会について・・・高橋会長  

・理事・役員の理解が得られましたので、会員の皆様にお知らせいたします。 

 

◇各委員会より 

 ・プログラム委員会より今月のプログラムについて・・・・柳委員長 

会員誕生日 12月25日 寺川会員 会員誕生日 12月 3日 正司会員 夫人誕生日 12月28日 髙橋会長（恵美子様） 


